

Beratung von Anträgen/Anfragen der Fraktionen im Rat der Stadt Wermelskirchen

Es ist folgender Antrag eingegangen/ Es ist folgende Anfrage eingegangen:

Fraktion:	CDU		
Antrag/Anfrage vom:	13.09.2017		
Eingang:	13.09.2017		
Betreff:	Sachstandsbericht Parkplatzproblematik am Höferhof		
Beratungsfolge *)	Verwaltungsvorstand (19.09.2017)		
	Aussuss für Stadtentwicklung und Verkehr (25.09.2017)		
			Erledigt:
Kopie an Vors. d. Ausschusses :	Herrn Bernhard Schlulte		<i>CS</i>
Kopie an: (Mit der Einladung zum Verwaltungsvorstand)	Herrn Bürgermeister Rainer Bleek (als Datei)		<i>CS</i>
	Herrn Ersten Beigeordneten Stefan Görnert (als Datei)		<i>Cui</i>
	Herrn Technischen Beigeordneten (als Datei)		<i>/</i>
	Herrn Stadtkämmerer Bernd Hibst (als Datei)		<i>CS</i>
Per Workflow an:	Fachamt:	61	<i>CS</i>
Aufnahme in die Tagesordnung des Verwaltungsvorstandes am:		19.09.2017	<i>CS</i>
Per Workflow an:	Herr Jürgen Scholz		<i>CS</i>
Per Workflow an:	Frau Marion Hücker		<i>CS</i>
Original zur Vorlage im Fachausschuss an:	Herr Bernhard Schulte		<i>CS</i>
Beschlussvorlage angelegt Vorlage Nr.:	0177/2017		

*) Die Beratung in dem jeweils folgenden Gremium setzt eine entsprechende Beratung und Beschlussfassung in dem vorhergehenden Gremium voraus!

Die Anfrage ist in Kopie als Anlage bzw. auf der Rückseite beigelegt.

Im Auftrag:



EINGEGANGEN

13. Sep. 2017

Erled.

CDU Fraktion

im Rat der Stadt Wermelskirchen

CDU Fraktion Wermelskirchen Telegrafienstraße 29-33 42929 Wermelskirchen

An den Bürgermeister
Herrn Rainer Bleek
Telegrafienstraße 29- 33
42929 Wermelskirchen

Fraktionsvorsitzender:

Christian Klicki
Remscheider Straße 11
42929 Wermelskirchen
Tel. 0177/6274756
Mail: christianklicki16@web.de
www.cdu-wermelskirchen.de

Wermelskirchen, den 13. September 2017

Antrag Sachstandsbericht Parkplatzproblematik am Höferhof

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

für die Sitzung der zuständigen Gremien bitten wir Sie folgendes Thema auf die Tagesordnung zu setzen:

Sachstandsbericht Parkplatzproblematik am Höferhof

Begründung:

Nachdem sich anliegende Einwohner der Fußballanlage Höferhof über die Parkplatzproblematik, während stattfindender Fußballspiele zu Wort gemeldet haben, haben der Fußballverein und die Stadtverwaltung Maßnahmen zur Verbesserung der Situation in die Wege geleitet.

Die betroffenen Einwohner haben uns im Gespräch berichtet, dass sie die getroffenen Maßnahmen begrüßen. Neben kurzfristigen Maßnahmen sollen aber auch langfristige Mittel eingesetzt werden, damit in Zukunft keine weiteren Konflikte entstehen. In der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses bitten wir um einen Sachstandsbericht zum Sachverhalt.

Mit besten Grüßen



Christian Klicki
Fraktionsvorsitzender